



BANDA SINFÓNICA

Universidad de Pamplona

Sede- Pamplona



1

Reseña histórica y generalidades



La Banda Sinfónica de la Universidad de Pamplona fue fundada el 25 de mayo del año 2004 en las instalaciones de la Facultad de Artes y Humanidades por el profesor del Programa de Música Jaime Chaparro Neira y el apoyo incondicional de los profesores de instrumentos de viento del mismo.

Formando **líderes** para la
construcción de un nuevo
país en paz



BANDA SINFÓNICA

Universidad de Pamplona

Sede- Pamplona



A partir de la creación de la Banda de Música de la Universidad de Pamplona, se propiciaron espacios necesarios de fortalecimiento para los programas de Licenciatura en Educación Artística y Música. Siendo esta para los estudiantes de dichos programas, un importante laboratorio en el cual se realizan de forma periódica, prácticas de conjunto; donde se suman experiencias tanto en la ejecución instrumental como en la dirección orquestal, fundamental en el desarrollo y mejoramiento de la calidad de nuestros egresados.



La banda de música de la Universidad de Pamplona es de vital importancia en el desarrollo cultural de Pamplona, la región y el departamento, toda vez que cuando ha tenido el apoyo logístico necesario de la administración; ha dejado muy en alto el nombre de los mismos con participaciones en eventos nacionales e internacionales; mostrando que la institución no es sólo un claustro de ciencia sino también de cultura y humanización.

Formando **líderes** para la construcción de un nuevo **país en paz**



BANDA SINFÓNICA

Universidad de Pamplona

Sede- Pamplona



Participación de la Banda Sinfónica en eventos importantes:

- XXX Concurso Nacional de Bandas de Música. Paipa – Boyacá (Octubre de 2004).
- Semana de la Norte-Santandereanidad. Teatro Colón de Santa Fe de Bogotá (Noviembre de 2004).
- VI Concurso de Bandas de Música. Fiestas del Petróleo, Barrancabermeja (Marzo de 2005).
- XIII Concurso Pedro Ignacio Castro Perilla. Anapoima – Cundinamarca (Noviembre de 2006).
- XIV Concurso Nacional de Bandas en Anapoima – Cundinamarca (Octubre de 2007).
- XXXIV Concurso Nacional de Bandas de Música. Paipa – Boyacá (Octubre de 2008).
- Foro Latinoamericano de Educación Musical (FLADEM) Pamplona, (Octubre de 2008).
- Conciertos para la comunidad académica y en general en el teatro Jáuregui de Pamplona, desarrollados todos los semestres desde su conformación y hasta el día de hoy. (2004- 2019).
- Concierto Los Sonidos de la Paz, Teatro Zulima – Cúcuta. (Agosto de 2004 y Junio de 2015).



BANDA SINFÓNICA

Universidad de Pamplona

Sede- Pamplona



Contacto actual 2022

Director de la banda sinfónica de la Universidad de Pamplona:

Maestro Jaime Chaparro Neira.

Celular: 3153759285

Formando **líderes** para la
construcción de un nuevo
país en paz